

Bericht zur Sitzung des Leitungsteams vom 29.04.2020

Die Corona-Pandemie hat das Gemeindeleben auf den Südhöhen fast gänzlich zum Erliegen gebracht. Seit Mitte März konnten keine Gottesdienste mehr gefeiert werden.

Die Kirchen waren allerdings zum Gebet geöffnet. Das wurde insbesondere über das Osterfest auch gerne genutzt.

Die sonntäglichen geistlichen Impulse (Gruß zum Sonntag) wurden positiv angenommen. Es soll sie auch nach Wiederaufnahme der sonntäglichen Eucharistiefiern Mitte Mai weiter geben.

Bei den künftigen sonntäglichen Eucharistiefiern sind zahlreiche (Hygiene)Vorschriften einzuhalten. Dies wird jetzt in den Gemeinden jeweils geprüft und umgesetzt. Zusätzliche Helfer für den Willkommensdienst müssen gefunden werden. Außerdem ist eine vorherige Anmeldung erforderlich.

Der für den 16. Mai geplante PGR-Tag muss abgesagt werden.